

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

Sembako Murah untuk Jakarta Dijamin Cukup

JAKARTA – Cadangan sembilan bahan pokok (sembako) murah untuk kepentingan masyarakat Jakarta dijamin cukup. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta memastikan pasokan sembako murah yang didistribusikan untuk warga masih aman.

“Saya meninjau pelaksanaan program Sembako Murah. Terlihat warga antusias atas program ini. Saya juga mengupayakan dan memastikan pasokan sembako cukup untuk memenuhi kebutuhan masyarakat,” kata Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono.

Dia mengatakan ini saat meninjau pelaksanaan program Sembako Murah di Kantor Kecamatan Cakung, Jakarta Timur, Rabu. Sebanyak 500 paket sembako murah disediakan untuk masyarakat wilayah Cakung.

Heru berharap program sembako murah dapat memudahkan masyarakat memperoleh kebutuhan dasar dengan harga yang lebih terjangkau. Mereka juga dapat memperoleh tanpa harus pergi jauh karena Pemprov Jakarta proaktif dengan mendatangi warga. Sembako murah digelar dekat lokasi permukiman warga.

Program sembako murah ke sembilan itu terlaksana atas sinergi antara Pemprov DKI Jakarta dengan pihak swasta, PT Suri Nusantara Jaya.

Heru pun mengapresiasi keterlibatan pihak swasta dalam melayani masyarakat Jakarta.

“Terima kasih partisipasi para pihak yang terlibat. Terbukti upaya mereka membuat senang dan membantu warga Jakarta,” ujarnya. Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar, mengajak para pengusaha Jakarta Timur untuk turut berpartisipasi dan peduli terhadap kebutuhan masyarakat.

“Kami harap sinergi dengan para pengusaha ini dapat diperkuat, sehingga program terus berjalan, bagaimana kita berbagi dan peduli pada masyarakat,” ujar Anwar. Untuk harga, di sini per paketnya dijual 100 ribu. Kalau di pasaran sampai 140 ribu.

Dengan harga yang lebih murah diharapkan akan membantu warga. Mereka bisa membeli dengan harga lebih rendah dari pasar. Itu memang tujuan gelaran sembako murah. “Kita jadwalkan lagi untuk lokasi selanjutnya,” kata Anwar.

Sementara itu, Kepala Dinas

KPKP Provinsi Jakarta Suharini Eliawati mengungkapkan, lokasi untuk program sembako murah memang dipilih di kantor kecamatan atau kelurahan. Tujuannya agar masyarakat dapat lebih mudah mengakses lokasi program tersebut. Sebab masyarakat sekitar kantor kelurahan/kecamatan bisa mengakses dengan mudah.

“Apalagi saat ini musim hujan. Kita perlu lokasi yang bisa untuk mendirikan tenda. Jadi, supaya warga tidak keujanan saat mengantre dan tidak jauh dari tempat tinggal warga,” kata Suharini. ■ Ant/G-1